



Kirchweihzug Zirndorf

Es war wieder so weit: die Zirndorfer Kirchweih und der damit verbundene Kirchweihumzug stand für uns auf dem Plan.



Wie letztes Jahr, so wollten wir auch dieses Mal wieder zusätzlich zur Fußgruppe mit einem Kirchweihwagen aufwarten. Die Idee hierzu entstand bereits an der Maiwanderung. Unser Motto lautete: „Wollen wir so in Zukunft schwimmen?“ Hierzu brauchten wir ein Auto mit Anhänger. Auf dem Auto stand ein „Angler“, der einen „Nichtschwimmer“ (auf dem Hänger) an der Angel hatte. Nach zwei Tagen Wagenbau war es geschafft – wir waren pünktlich am Samstag um 13.15 Uhr fertig und standen am vorgegebenen Standort im Kirchweihzug. Hier sammelten sich auch die ca. 30 Personen für die Fußgruppe.



Pünktlich um 14.00 Uhr setzte sich der Zug in Bewegung. Wie in den letzten Jahren meinte es auch dieses Jahr die Sonne sehr gut mit uns, deshalb hatten wir vorsichtshalber schon ein paar Eimer Wasser auf dem Auto deponiert, die zum einen dazu dienen sollten unseren „Nichtschwimmer“ ab und zu abzukühlen, und zum anderen bekamen auch unsere Läufer eine Abkühlung, die gut tat und für viel Spaß sorgte. Zusätzlich gab es für unsere Fußgruppe ein Wassereis zur Aufmunterung.

Auch unser „Nichtschwimmer“ wurde von den Zuschauern immer wieder ermuntert zu „schwimmen“ und so sorgte er für viel Lacherfolg.

Nach ca 1 ½ Stunden kamen wir in der Schützenstraße an und der Umzug war zu Ende. Wir bedankten uns für die große Teilnahme und verabschiedeten uns. Eine kleine Gruppe ging noch zum Wagenabbau.



Wir sind der Meinung, dass unsere Teilnahme am Kirchweihzug durchaus sehr gelungen war. Zum einen durch unseren „Nichtschwimmer-Angler“, aber auch durch die große Fußgruppe, die durch die einheitlichen Vereinskleidung ihre Wirkung nicht verfehlte.